

第4学年

おたより

第12号

キーボー鳥勢いづいてます

総合の時間に取り組んでいるキーボー鳥の攻略が勢いづいています。
 普段の授業以上に全員が真剣に集中して取り組んでいます。

最初の関門が24級なよう
 で、かなりの人がそこで苦戦していました。24級をクリアすると賞状がもらえるのですが、現時点で15名の児童が賞状をゲットしています。



長い間うまくいかなかったところをクリアすると、本当にうれしそうな声があがります。周りの人がそれを聞いて集まってきて、褒め称え、すぐに自分の席に戻って意欲を新たに挑戦を始めます。とてもよいサイクルだと思います。
 今までは昼休みのチャレンジはさせていなかったのですが、来週から昼休みにパソコン室が使えるときはチャレンジしてもよいことにします。
 でも、外でもたくさん遊んでほしいと思います。

水泳学習はじまいます

水泳学習が始まります。一学期に一回、二学期に二回あります。
 年に三回、それぞれ実質一時間程度の水泳学習で飛躍的に泳ぐ能力が向上するとは思っていません。それでも、まったく泳ぐ機会がないよりはいいです。持ち物は水着、水泳帽、タオル、ゴーグルです。ゴーグルは眼病予防のためにできるだけ着用することが望ましいです。体調管理をしっかりと、決して無理させないようにお願いします。

水泳について

場所 金木 B & G

1回目 7月3日(木)

2回目 8月29日(金)

3回目 9月2日(火)

※ 2年, 4年, 5年 合同でいきます。

※ 2回目は、他の学校とも合同になります

二日間留守になります

来週の水曜日、木曜日の二日間、出張で留守になります。担任が不在の時こそしっかりとやってほしいと切に願います。水曜日に教頭先生と樹木の勉強をします。雨天時は水曜日と木曜日の午前中の授業を交換しますので、週予定をしっかりと見て確認してください。

体育の授業で

児童集会での学年発表を
 目指して、体育で長なわとびをやっています。
 すこしマンネリになってきているので子どもたちの集中力が低下しています。今週の水曜日の体育の時間は準備運動の段階の「くぐり抜け」を40分も続けてしました。普段だったら五分ほどで終了する運動です。ふざけながらやっている人、にやにやしながらやっている人が多かったので、気づくまでつづけようと思ったら40分たっていました。KYという俗語があります。新しい言葉を嫌う人もいますが、学年相応のKY能力を身につけさせたいと思っています。

来週のバス

月曜日	15:00/16:20
火曜日	15:45/16:30
水曜日	15:00/15:45
木曜日	15:45/16:30
金曜日	15:00/16:20

来週の予定

23日	体育集会
24日	ドリルタイム
25日	七夕集会
26日	英語タイム
27日	読書タイム
	委員会
	代表委員会
	避難訓練